

Título: Buque coreano sometido a reparaciones en Asmar enfrentó un incendio en su bodega

Emergencia movilizó a cinco compañías de Bomberos

Buque coreano sometido a reparaciones en Asmar enfrentó un incendio en su bodega

Por causas que están siendo investigadas, un incendio de proporciones afectó en la mañana de este miércoles al buque coreano Sunstar, que estaba en carena en los astilleros de Asmar, en el sector Tres Puentes, al norte de Punta Arenas.

Cinco compañías del Cuerpo de Bombero acudieron a la emergencia, las que trabajaron durante muchas horas para poder controlar el fuego. Dos voluntarios resultaron lesionados mientras trabajaban en las faenas de extinción.

El tercer comandante, Cristopher Emmott Oyarzo, dijo que la Central de Comunicaciones despachó diversas unidades a las instalaciones de Asmar, debido al incendio en una nave en reparación, tanto de abastecimiento de agua como de especialidad.

"El fuego se inició en una bodega, el cual fue controlado luego de varias horas de trabajo".

El oficial dijo que la causa del siniestro están siendo investigadas por peritos del Departamento



El buque coreano Sunstar fue afectado por un incendio en los astilleros de Asmar, obligandola concurrencia de cinco compañías de Bomberos.

de Estudios Técnicos del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas.

Asmar

Sobre la emergencia, Asmar emitió un escueto comunicado de prensa, destacando que "se activaron oportunamente los protocolos de seguridad", en referencia al incendio que afectó al buque de origen coreano Sunstar.

De acuerdo con la informa-

ción entregada por el administrador de la planta, capitán de navío Gonzalo Mitrovich, la situación fue contenida, "sin registrarse hasta ahora personas lesionadas ni daños mayores que comprometan la operación del astillero. El siniestro está siendo controlado con el apoyo de bomberos de Punta Arenas".

"El incidente fue manejado con celeridad y conforme a los procedimientos estableci-



En mayo de 2020 el mismo buque había protagonizado otro incidente en el muelle de Asmar.

dos. Se efectuó una evaluación en el lugar y se dio aviso a los servicios de emergencia correspondientes, como parte del compromiso de Asmar con la seguridad en todas sus operaciones", destacó el oficial.

Accidente anterior

A fines de mayo del año 2020, el mismo buque Sunstar protagonizó otro incidente en Asmar, cuando realizaba la ma-

niobra de desvarada de la nave coreana, luego de ser sometida a reparaciones tras sufrir una falla en su estructura.

Al momento de hacerla flotar sufrió una escora importante. Presumiblemente por el fuerte oleaje y las rachas de viento de ese 31 de mayo.

Desde su entrada en operaciones, el Sunstar ha requerido de manera frecuente los astilleros de Asmar. **LPA**